

## Es ist geschafft... Die Vereinigung ist zustande gekommen



„Es ist geschafft“, mit diesen Worten und Stolz in den Stimmen kommentierten die beiden Vorsitzenden Johann Seider (Männer-gesangverein 1855 Worms-Horchheim) und Heinz Denschlag (Gesangverein Sängerbund 1880 Worms-Horchheim) die Unterschriften unter den Verschmelzungsvertrag beider Vereine.



Zuvor hatten die beiden Mitglieder-versammlungen jeweils einstimmig dem Vertrag zugestimmt. Vor den Unterschriften und der Beurkundung der fusionierten

„Chorgemeinschaft 2012 Worms-Horchheim / Männergesangverein 1855 und Gesangverein Sängerbund 1880“ durch Notar Dr. Lutz Schöllhammer hatten sich die Vereinsvorstände in rund 18 Monaten auf diesen Tag vorbereitet und in großer Einigkeit die Voraussetzungen für den neuen Verein geschaffen. Fast auf den Tag genau zwei Jahre vor den Unterschriften hatte sich am Marktbrunnenfest des MGV eine kleine Gruppe Sänger beider Vereine unterhalten und darüber nachgedacht, ob es nicht Sinn machen würde, künftig einen gemeinsamen Weg zu gehen.



Nach einiger Zeit haben sich dann die beiden Vorsitzenden getroffen um über diesen Gedanken näher zu sprechen. Dabei habe er Johann Seider gefragt, ob er denn so etwas ernst meine, so Heinz Denschlag, worauf Seider





entgegnete, dass er bei so einem Thema keine Scherze machen würde. Damit war der Weg frei für die Vorstände, die ab Januar 2011 nach Billigung der Mitgliederversammlungen, die Verhandlungen aufnahmen. Nach dem offiziellen Akt mit der Unterzeichnung feierten dann die Mitglieder rund um den Sommertagsbrunnen auf dem Horchheimer Marktplatz den neuen Verein. Der Männerchor unter der Leitung von Thomas Kulzer zeigte stimmungsgewaltig sein Können mit verschiedenen Liedbeiträgen.



*Text: Markus Holzmann, Fotos: Malte Kahl (2), Markus Holzmann (4)*